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FACULTAD DE CIENCIAS EXACTAS Y NATURALES 
INSTITUTO DE QUIMICA 

 
CONSEJO DE INSTITUTO 

ACTA 15-2016 
 
Fecha: Junio 10 de 2016 
 
Asistentes: 
Wilson A. Ruiz M.    Director 
Liliana P. Henao R.    Coordinadora de Pregrado 
Fanor Mondragón P.    Coordinador Posgrado e Investigación 
Javier Silva A.     Coordinador Extensión 
Edgar Múnera M.    Coordinador Cursos de Servicio 
Marcela Manrique M.   Representante Profesoral 
 
 
ORDEN DEL DÍA:  
 
1. Consideraciones del Acta Anterior 

2. Informes del Director de Instituto 

3. Asuntos Administrativos de la Dirección  

4. Informes y Asuntos Administrativos de los Coordinadores 

5. Varios  
 
DESARROLLO DEL ORDEN DEL DIA  
 
1. CONSIDERACIONES DEL ACTA ANTERIOR 
 
Ninguna observación, se aprueba el Acta # 14 del 2016. 
 
2. ASUNTOS ADMINISTRATIVOS DE LA DIRECCION 
2.1. Dedicación exclusiva  

 El profesor Luis Fernando Echeverri solicita dedicación exclusiva con el proyecto 
“Análisis de dos métodos para la reducción de la microcistina-lr en aguas usadas 
para potabilización y pesca”, para lo cual adjunta copia del proyecto, copia del 
contrato Colciencias- UdeA  y plan de trabajo 2016-2. Los compromisos son: 
sometimiento de artículo a revista indexada,  incorporación de estudiante de 
posgrado al proyecto y divulgación seminario en ciudad universitaria. 
Se recomienda ante el CFCEN 

 



 El profesor Cacier Hadad solicita dedicación exclusiva con el proyecto “Redes 
extendidas de Borano de Amoníaco”, para lo cual adjunta resumen del proyecto, 
formato dedicación exclusiva y plan de trabajo. Los compromisos son: publicación 
de artículo en revista ISI o Scopus, producto de divulgación de resultados de 
investigación (que puede ser ponencia oral o poster en un congreso o seminario), 
incluir y divulgar resultados en curso masivo de Fundamentación en Ciencias, 
entrenamiento en investigación de estudiantes en formación, informe de 
actividades de estudiantes de pregrado y posgrado al finalizar el proyecto, vínculos 
de cooperación con una institución nacional y otra internacional. 
Se recomienda ante el CFCEN 

 
 
3. INFORMES Y ASUNTOS ADMINISTRATIVOS DE LOS COORDINADORES 
 
3.1 Informes y Asuntos Administrativos de la Coordinadora de Pregrado, Liliana Henao  
La coordinadora del Pregrado presenta dos solicitudes de cancelación de semestre que el 
comité de pregrado No Recomendó: 

 Yorman Enrique Moreno Baltazar del programa de Tecnología Química. Estudiante 
con cuatro semestres en la universidad que argumenta motivos vocacionales. 
Todos los cursos matriculados por encima del 40% y no aprobados. 
Se niega. Hacer resolución y notificar 
 

 Vanessa Ríos Vanegas del programa de Química. Estudiante que solicita 
cancelación del semestre por segunda vez, argumenta motivos laborales. Todos 
los cursos matriculados por encima del 40% y no aprobados. 
Se niega. Hacer resolución y notificar 
 

3.2 Informes y Asuntos Administrativos de la Coordinador de Posgrado, Fanor 
Mondragón 
El coordinador de posgrado informa de las actividades que se están llevando a cabo en el 
posgrado: 

 Aplicación de encuesta a los estudiantes para conocer su percepción de los 
procesos tanto académicos como administrativos del posgrado. 

 Los resúmenes de los seminarios serán presentados en inglés con el objetivo de 
empezar a fortalecer el dominio de la segunda lengua 

 Se avalan dos solicitudes de sustentación de defensa de tesis doctoral para cumplir 
con el requisito para graduarse. 

Solicitudes del posgrado: 

 El Comité de Posgrado solicita al consejo de instituto recomendar al CAE dos 
solicitudes de reporte extemporáneo de nota debidamente justificadas para los 
estudiantes Lina Paola Higuita y Leidy Astrid Hoyos. 
Se recomiendan al CAE 
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 El Consejo de Instituto de Química acordó recomendar la calificación 
correspondiente al desempeño académico en el periodo 2016-1 de los estudiantes 
instructores del Posgrado en Ciencias Químicas, como se detalla en el Anexo del 
Acta 15. 
Se envía y recomienda la evaluación de desempeño al CFCEN 

 
 
4. Varios 
4.1. Se presenta la solicitud sobre “La remodelación o asignación de espacios debe 
realizarse en un proceso que incluya al Consejo de Instituto como parte del debido 
proceso”. Esta solicitud fue enviada expresamente a la decanatura, en la cual se propone 
la redistribución del 4to piso, propuesta presentada por los profesores Albeiro Restrepo y 
Ricardo Torres, que fue presentada directamente a la Decana  
 
Se enviara una respuesta a los profesores sobre sus solicitudes al Consejo de Instituto 
considerando que a su vez serán invitados al Consejo para dialogar sobre este proceso. 
 
4.2. Citación a reunión de profesores: 

La reunión con los profesores del Instituto será el lunes 13 de junio. Temas:  
Planes de asignatura 
Informes de la reunión con los profesores de los Institutos de Física y Matemáticas 
para revisar los contenidos de los cursos que se dictan en nuestro programa 
Informe autoevaluación programa de Química 

 
 
 
La reunión se da por terminada las 12.00 m. 
 

 

WILSON RUIZ MACHADO 

Director 


